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【基本方針】 

 今、日本は問題が山積しています。未来を見つめるうえで大きな不安要素が「国の借金」・

「少子高齢化」・「食糧自給率」等数え切れないほどあります。数年前から挙げられていた

事ではありますが、改善要素が見つけ出されていない現状があります。誰かがなんとかし

てくれるという思い込みや、他人任せの姿勢が今日を作りだしました。一昨年歴史的な政

権交代がありました。誰かが変われば何かが変わるという思い込みの要因があり、大きな

期待が生じました。期待が大きい分大きな成果を誰かに求める風潮が有ります。 

 元来日本人は働き者であったと言われていますが、実際にそうだったのでしょうか。働

かなければ今日を生き抜く事が出来ずに明日が来ない。そんな想いでみんなが過ごしてい

た結果、豊かな日本を築き上げられました。その精神をいつの間にかなくしてしまいまし

た。誰かがどうにかしてくれると言う想いを捨てて、誰かではなく自分が動く事によって

現状が大きく変わると言う事の認識をする事が大切です。しかしながら、ただ動けば良い

という事ではロスが大きく非効率であるため、しっかりと現状認識を行い、今何をしなけ

ればいけないのか、何が出来るのかを良く見極め考え行動することが重要です。我々ＪＡ

ＹＣＥＥはそんな行動が出来ます。個の力の結集により組織として大きな成果を得られる

のは間違いありません。今年は継承進化推進室を担当させていただきます。メンバー個人

の力を最大限に発揮できる環境を作り、そして新入会員からの新しい考え方も取り入れ進

化を行うと共に、今までの伝えるべき事は継承を行っていきます。委員会の力・室の力を

結集してＬＯＭ全体の力が大きくなる原動力となるべく一番元気が良い室と呼ばれるべく

活動を行っていきます。 

今出来る事に挑戦する事により結果は必ず付いてきます。いきなり大きな変化は見られ

ないかもしれませんが、少しの変化は有ります。少しの変化を見逃さないよう、日々のＪ

Ｃ運動を行い、より大局な目線で変化を感じ取ります。小さな積み重ねが大きなうねりと

なり、結果として大きな変化をもたらすそんな一年間を送ります。 


